

や ま ざ と

山 里



東郷小学校だより

令和2年度 第10号 (通290号)

令和3年2月10日

文責：須藤 真

「冬となかよし」元気に雪遊び

昨年は、とても雪の少ない冬でしたが、今年はたくさん雪が積もりました。通学路の道幅が狭くなるなど心配なこともあります。子どもたちの安全な登下校のため、毎日、特段のご配慮をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。おかげ様で、子どもたちは雪に負けず、元気に活動しています。

1月27日(水)に、1年生と2年生が、生活科「冬となかよし」の学習で、ジャングルジャングルに出かけて雪遊び(そり遊び)をしてきました。子どもたちは、約束を守って、時間いっぱい元気いっぱい、何回も滑っていました。雪国の子として、思い切り雪遊びを楽しむことができました。



交通指導員さん、スクールバスの運転手さんへの感謝の会

1月26日(火)、日頃よりお世話になっている交通指導員さん、スクールバスの運転手さんに感謝の気持ちを表す「感謝の会」が行われました。いつもは、1年生から6年生まで児童全員が参加して感謝の気持ちを表していましたが、今年度は、コロナ対策として密を避けるため、5年生と6年生が代表して参加しました。代表児童がお礼の言葉を発表し、お手紙などのお礼をお渡ししました。

毎日、子どもたちの安全な登下校のためお世話くださりありがとうございます。これからも、よろしくお願いします。



だんごさし

2月2日(火)、1年生と2年生が、小正月行事「だんごさし」を体験しました。

団子をこねるところから、ゆでて、枝にさし、後片付けまで、全部自分たちで行いました。

昇降口と教室の前に飾ってあります。

地域の伝統文化を大切にすることを育むことができました。

